

こうちゅうしつ 校長室だより

ぼちぼちいこか 2021

Vol.25

令和4(2022)年1月18日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恭子

はんしんあわじだいしんさい
阪神淡路大震災の日(1/17)

右ようかい
朝会にて



きょう がつ にち なん ひ し
今日、1月17日は何の日か知っていますか？ 27年前の
きょう はんしん あわじだいき おお じしん お
今日、阪神・淡路地域に大きな地震が起こった日です。わた
しの住んでいる神戸市でも、朝5時46分にたくさんの場所で
震災の集いが行われ、祈りをささげています。家の近くの小学校では、8人の子
どもが亡くなり、そこにもたくさん的人が集まっていました。
日本は地震の多い国です。また、地震はいつ起こるかがとても予想しにくい災害
でもあります。先週行った避難訓練のことも思い出しながら、家に帰ったら、い
ざという時どこに避難するか、どんな行動をとったらいいのか、おうちの人とも
話をしてみてください。



あいさつ強調週間(1/11~14)

せんしゅう ねんせい じどうかいかいひょういいん
先週、4~6年生の児童会代表委員が、
こうたい きょうちょうしゅうかん とく
交代で「あいさつ強調週間」に取り組み
ました。登校してくる人たちにあいさつを
よ呼びかけると、あいさつを返してくれたり、
かる軽くおじぎしたりして答えてくれる人がた
くさんいました。おつかれさまでした！

じどうかい 児童会って…？

ねんせい かくがっくゅう ふたり
4~6年生の各学級から2人ずつ
えら選ばれて、みんなの学校生活のための
しごと仕事をしています。半年ごとに交代し
ます。運動会でも活躍していましたね。

ねが
お願い こんねんど ほごしゃ
なさまに、学校アンケートをお願い
しています。今回、初めての試み
として、携帯電話等から答えていた
だけるようにしました。まだ回答い
ただけていない方はぜひ回答をお
ねが
願いします。お知らせの手紙がお
てもと かた かみ かいとう きぼう
手元にない方、紙での回答をご希望
かた がっこう しきゅう し
の方は、学校まで至急お知らせくだ
さい！（3年生以上の子ども達も、
たんまつ おこな
端末でアンケートを行いました。）

どんど焼き



こしょうがつ がつ にち
小正月(1月15日)に、お正月の飾り
やお札などを燃やす火祭りの行事。先週
どようひ ぐうぜんみ なつ おも
土曜日に偶然見かけて、懐かしく思いました。もともとは昔の暦で新年最初の満月
むかし こよみ しんねんさいしょ まんげつ
の日に行われる伝統行事で、満月と火の
ちから ねん わざわ はら
力で、1年の災いを払うそうです。

きょう きのう
今日のお気にいり

成育小学校



成育小学校ホームページへ！
★メール登録もお願いします。